



Zum Auftakt der Partnerschaft 2024: Geschäftsführer Dietmar Tietz gemeinsam mit der Kollegin, die Bärenherz vorgeschlagen hat, und Ulrike Herkner von Bärenherz (Mitte)

30.12.2025 00:00 CET

WT Energiesysteme setzt Partnerschaft fort: 10.000 Euro für Bärenherz im zweiten Jahr

Das Kinderhospiz Bärenherz freut sich sehr, dass WT Energiesysteme die begonnene Partnerschaft auch im zweiten Jahr fortsetzt. Nachdem Geschäftsführer Dietmar Tietz sich bei einem Besuch vor Ort persönlich ein Bild von unserer Arbeit gemacht hatte, entstand die Entscheidung, Bärenherz über mehrere Jahre hinweg mit einer jährlichen Spende in Höhe von 10.000 Euro zu unterstützen.

Diese verlässliche Hilfe ist für uns von unschätzbarem Wert. Sie gibt Sicherheit und ermöglicht es, Familien mit schwerkranken Kindern langfristig zu begleiten, ihnen Entlastung zu schenken und in schweren Zeiten an ihrer Seite zu bleiben.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich von Herzen bei WT Energiesysteme und insbesondere bei Dietmar Tietz für das Vertrauen und die fortgesetzte Unterstützung. Dass dieses Engagement nicht nur ein einmaliges Zeichen ist, sondern eine echte Partnerschaft, bedeutet uns sehr viel.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325